

19.3.2022 - br.de

Katholiken wählen: Teils zu wenig Kandidaten

Fast 4.700 Sitze sind am Sonntag in der Erzdiözese München und Freising in den Pfarrgemeinderäten zu vergeben. Bewerber gibt es knapp 6.500. Im bundesweiten Durchschnitt ist das viel. Trotzdem kommen aus Bewerbermangel nicht überall Wahlen zustande.

...

1,4 Millionen Katholiken sind im Erzbistum München und Freising berechtigt, Pfarrgemeinderäte zu wählen. Letztes Mal lag die Wahlbeteiligung bei 20 Prozent. Die Reformbewegung "Wir sind Kirche" hat ausdrücklich zur Wahl aufgerufen. Denn nur bei dieser Wahl sei die katholische Kirche richtig basisdemokratisch.

<https://www.br.de/nachrichten/kultur/katholiken-waehlen-pfarrgemeinderate-teils-zu-wenig-kandidaten,T0RBzKI>

Zuletzt geändert am 20.03.2022